
Sitzung des Fachschaftsrats und der Fachschaftsvertretung
am 20. März 2025

Beginn der Sitzung: 18.32h
Ende der Sitzung: 19.56h
Ort: Raum 3.006, Fachschaftsraum der Philosophie in der HVK

Anwesende: Jana Leonie Bremermann, Timon Wade Meisner, Dalon Axhimusa (Loni),
Timo Selting, Farina Schumann, Johanna Teschner

Protokoll: Jana Leonie Bremermann
Sitzungsleitung: Timon Wade Meisner

TOP 1 - Genehmigung der Tagesordnung
 Die Tagesordnung wurde genehmigt

TOP 2 - Genehmigung der Protokolle
 2.1: Protokoll vom 06.02.2025 → genehmigt
 2.2 und 2.3: Protokoll vom 06.03.2025 und vom 12.03.2025 → Dauert etwas

länger als gedacht, da die sehr lang sind (und viele Mails)
 Jana hat eine Frage: Wie Gendern wir? → Einigung auf Doppelpunkt

TOP 3: Termine
 Wir gehen wieder in den regulär wöchentlichen Betrieb über, da das neue

Semester bald startet
 Wir machen für nächste Woche aber eine Abstimmung auf Discord ob wir uns

nur digital treffen, weil viele noch Testate und Klausuren schreiben

TOP 4: Berichte/Mails
 Berichte von Elea: hat mit Sascha Hilgert geredet:

 Hausarbeitsleitfaden: findet er eine gute Idee, Weisbrod hatte auch
Interesse geäußert daran mitzuarbeiten

 Literaturrecherche: war anscheinend dieses Mal ein sehr großer
Workload; ist nicht klar, ob Berkers das dauerhaft weitermacht, von daher
deswegen wahrscheinlich so konfus dieses Semester, wir schauen
einfach mal wie es weiter läuft

 Blockseminar Schreibwerkstatt: Hilgert war nicht so begeistert von der
Idee; hatte auch didaktische Einwände; der Schreibprozess braucht Zeit,
die dort nicht gegeben wäre; und wie wir uns schon gedacht haben,
können Masterstudis das nicht als Tutor:innen übernehmen, weil die
ECTS direkt angerechnet werden ohne Abschlussprüfung, braucht also
was ähnliches wie ein Lehrauftrag → Literaturrecherche und
Schreibwerkstatt sind ein Fall für die EPG



 4.1: Mails
 Flyer und Erinnerung zum Psycho-Vortrag am 28.03. werden von Timo

geteilt
 Lukas Boch, Bonn Lab for Analog Games and Imaginative Play: Einladung

zu einem Spieleabend (zusammen mit Spiel des Jahres e.V.), 25.03. ab
17:00 (wir haben leider keine Zeit), möchten in der Zukunft die ganze
Philfak einbeziehen und mit Uni-Bonn-Spielt → Einladung an Studis teilen
(Timo), wollen auch mit den Fachschaften zusammenarbeiten, wir haben
leider nicht so viel Kapazitäten, melden wir denen zurück

 Wahlprüfungsbericht der Mathematik, die hatten gewählt
 iStart: internationale Studierende → Informationen werden von Timo in die

WhatsApp-Gruppen weitergeleitet
 Projekt MitSprache: Insta-Link wird an Loni geschickt, wird in unserer

Story geteilt; Flyer werden geteilt
 Call for Abstracts für NCY und Kyoto für Master-Studis: Info wurde bereits

geteilt, wird zur Erinnerung nochmals in die Master-Studi WhatsApp
Gruppen geschickt und auf Insta (Loni) gepostet

 Erik Wöller: Gremienwahl: vielleicht möchte ja jemand einem Gremium
beitreten, wäre cool

 Unifest: Bewerbung zur Teilnahme bis Juni möglich
 Verein der türkischen Studenten Bonn: Gründung einer Hochschulgruppe

(kulturelle und sportliche Aktivitäten, Vernetzung) → Info wird auf Discord
und in der Instagram-Story geteilt

 PhiloLounge - Timon hat die Anfragen verschickt; Rückmeldungen sind
eingegangen:

 Eine Absage aus der Physik – passt gut, da die andere Person
kann und bereits Termine und Abstract geschickt hat → In der
Rückmeldemail erwähnen, dass die Zuhörer aus der Philosophie
kommen und keine Integralrechnungen können

 Bernadet Lessel: könnte erst am 14. Juli, will ggf. Kolleg:in
mitnehmen, hat bedenken geäußert, dass der Vortrag evtl. zu
unphilosophisch ist (ist aber für uns völlig ok) → können den
Termin auch verschieben, wenn das für sie besser passt

 Timon schreibt morgen allen zurück
 Fachschaft Philosophie Bielefeld: Konferenz zu marginalisierten Gruppen

(Young Minds 2025) → wird im WhatsApp-Announcement-Channel geteilt
 Deutschlandstipendium: Bewerbungszeitraum läuft; wollen darauf

aufmerksam machen, Timon antwortet; weitere Infos folgen und werden
dann geteilt

 4.2: Sonstige Berichte
 Loni: Mail an Veronika: haben wir überarbeitet, Timon schickt die morgen

ab
 Timo: schreibt Speitel zurück → fragt erst Silas nach der Filmliste, weil der

Filmvorschlag von Speitel ist leider nicht verfügbar in der Lizenz, schickt
die Liste dann an Speitel weiter, damit er sich einen neuen Film
aussuchen kann!



TOP 5: Finanzen
 Beverley hat die Kontoauszüge als Scan erhalten, haben noch bis Ende des

Monats Zeit für den Haushaltsplan, warten auf ihre Antwort

TOP 6: FS-Orga
 Wollten heute die Aufgabenbereiche vergeben, weil wir dachten, dass heute

mehr als bei der Tagung dabei wären :,) → Farina schlägt Sciebo Liste vor
(Timon: oder Google Doc?) Farina erstellt die Liste auf Sciebo und schickt das
dann auf Discord und wir tragen uns dann alle fleißig ein in die
Aufgabenbereiche, die wir übernehmen wollen

 Farina würde sich um die Ersti-fahrt kümmern

TOP 7: Philo-Lounge
 Wir haben unsere ersten Zusagen bekommen!!
 Altes Plakat: hat Jana noch nicht gemacht, Timon schickt ihr noch das Bild (Jana:

Word ist blöd!)
 Neues Plakat: Loni hat die Plakate in eckig überarbeitet, lädt das in Sciebo hoch

und schickt dass dann in den Discord

TOP 8: Lehrpreis
 Am meisten gewählt wurden: Speitel, Voosholz, Rometsch, Englander (haben die

Professoren ausgelassen)
 Problem: Speitel und Voosholz haben den Lehrpreis vor nicht allzu langer Zeit

schon bekommen; daher ist die Frage, wie viel Arbeit wir in die Nominierung
stecken, wenn es sehr wahrscheinlich ist, dass sie ihn erst einmal nicht mehr
bekommen werden → Jana spricht mit Erik, was er davon hält

 Alles andere machen wir dann später

TOP 9: Verschiedenes
 9.1: Termin für ein GAP.12 Treffen mit der FS-Düsseldorf → 01.04. um 18.00h
 9.2: SemesterOpening Party

 Moritz Feedback James Joyce: würde gehen, oben passen 60 Leute rein
(eventuell mit Mindestverzehr pro Person, damit es sich für das James
Jocye lohnt → dürfte aber kein Problem sein)

 Nächste Schritte:
 Wann wollen wir das machen? An die Fachschaftssitzung

anknüpfen?
 Wie wollen wir das mit der Anmeldung machen? Google Doc?

 Physik könnten wir dann aber nicht dazu holen, weil dann würden die
Obergrenze von 60 Leuten nicht ausreichen → wir machen es ohne die
Physik

 Gibt es jemand den sich darum kümmern möchte? Loni und Farina →
machen einen Plan mit Termin, welche Brettspiele, was für ein Pub-Quiz
etc. bis nächste Woche



 Timon fragt Moritz ob er unsere Ansprechperson zum James Joyce sein
möchte, oder ob wir das unabhängig von ihm machen

 9.3: Offene Sprechstunde
 Wir nehmen die Nachbelegungsphase zum Anlass: 10.04. und 24.04. vor

der Fachschaftssitzung 17-18h
 Timon ist da (Timo und Farina auch), Loni macht Werbung dafür

 9.4: Sciebo Links sind jetzt in den Discord channels angepinnt
 9.5: Termin Nachfragen von Loni:

 Öffnung des FS-Raums - Wann? → 07.04.
 Offene FS Sitzung - Wann? → 24.04.

Wo? → Erstmal hier im FS-Raum

Zitat der Woche:
„Wuppertal Tupperwal“


